



MATTHIAS AEBERHARD

JETZT IST DIE ZEIT

Act: Matthias Aeberhard

Title: Jetzt ist die Zeit

Stil: Rock und Funk meets Classic

VÖ-Datum: 13. Januar 2017

Mitglieder: Matthias Aeberhard

aus Güttingen, TG

Label: MIKA Projects

Mit I Quattro hat Matthias Aeberhard während acht Jahren Schweizer Musikgeschichte geschrieben. Dass sein erstes Solo-Album „Jetzt ist die Zeit“ heisst, ist kein Zufall. Denn jetzt ist die Zeit da, reif und gekommen, dass der Crossover-Tenor sich, seine unvergleichliche Stimme und sein eigenes musikalisches Schaffen in den Mittelpunkt rückt. In seiner mehr als 20-jährigen Karriere stand Aeberhard stets im Dienst Anderer – ob als Solist am Luzerner Musiktheater, am Stadttheater Klagenfurt, an der Kammeroper in Berlin und weiteren renommierten Institutionen im In- und Ausland.

„Jetzt ist die Zeit“ ist nun endlich 100 Prozent Matthias Aeberhard pur. Der gebürtige Thurgauer lotet die Grenzen zwischen Klassik, Pop und Rock neu aus, verschiebt sie und definiert sie neu. Gitarrensoli haben ebenso Platz wie stimmliche Energieanfänge, ruhige Piano-Klänge gehören zum Tenor wie jene Gesangspassagen, die so fein und präzise gesungen sind, dass man dazwischen eine Feder zu Boden gleiten hören könnte. Sprachen sind für Matthias Aeberhard ebenso wenig Grenzen, wie es Stil-Schubladen sind – so dass er seine grosse Stärke vom ersten bis zum letzten Ton ausspielen kann: Die Liebe zur Vielfalt und die Leidenschaft für die unendlichen Spielmöglichkeiten, die ihm die Musik bietet. Es ist augenscheinlich: „Jetzt ist die Zeit“ für Matthias Aeberhard solo!

Web:

www.matthias-aeberhard.ch

<https://www.facebook.com/aeberhardmatthias/>

<http://mx3.ch/matthiasaeberhard>

Kontakte:

Miran Kaddur

Weiherstrasse 2b

8594 Güttingen

contact@mika-projects.ch

+4179 590 61 67